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Dios estaba seguro
pero yo no

El padre Luis García, sacerdote
de la Arquidiócesis de Caracas y
miembro de la Sociedad
Sacerdotal de la Santa Cruz y
Opus Dei, ha comprendido las
realidades humanas entre los
jóvenes y los enfermos

22/11/2024

Joven, dispuesto, entregado son
palabras que combinan con el
sacerdocio del padre Luis García.
Este venezolano entendió, a la misma
edad que San Josemaría, que Dios lo



llamaba al servicio y
acompañamiento a los demás,
mientras se labra el camino que lo
lleve a estar entre los “santos de la
puerta de al lado”.
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